

Lewis Hamilton en Cuba, con Unicef, para constatar realidades



La Habana, 20 ago (RHC) El británico Lewis Hamilton, tricampeón mundial de Fórmula Uno, aprovecha hoy sus vacaciones para visitar Cuba y constatar, en primera persona, el amplio trabajo que se realiza con los niños y los programas de desarrollo en este país.

Hamilton, quien funge como embajador del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) desde hace varios años, compartió una foto en la red social Instagram acompañada de un mensaje sugerente: "Enamorándome de Cuba".

"En Cuba con Unicef para ver el increíble trabajo que están desarrollando aquí con los niños y los primeros programas de desarrollo", relató además en un video el fantástico piloto de la categoría reina del automovilismo.

En la grabación se pueden observar varios carros clásicos, de las décadas de 1930, 1940 y 1950 del siglo pasado, que se conservan "vivos" en la isla caribeña y en muy buen estado.

Colaborador activo de Unicef y embajador desde 2012, Hamilton muestra así su cara más altruista, además de palpar de primera mano la realidad que viven los niños en Cuba, muchas veces tergiversada por varios medios de prensa.

El piloto británico de la escudería Mercedes conquistó el título del orbe de la F1 en 2008, 2014 y 2015.

Actualmente ubicado en el segundo lugar del Campeonato Mundial-2017, por detrás del alemán de Ferrari Sebastian Vettel, Hamilton volverá a la acción el próximo fin de semana, cuando dispute el Gran Premio de Bélgica.

(Tomado de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba